

Intensifican fiscalización a ambulantes en torno a polo comercial de Viña

Droga y alcohol son parte de las incautaciones en los controles en medio de las compras navideñas. Llamam al consumo responsable de energía.

Belén Velásquez
 La Estrella de Valparaíso

Llega la Navidad y consecuentemente el aumento de las ventas y, por ende, el incremento del comercio ambulante que de por sí ya es un dolor de cabeza para los comerciantes establecidos y para quienes tienen a su cargo el tema de la seguridad, pues se trata de un flagelo que trae consigo un sinnúmero de incivildades y delitos de los que los ciudadanos son víctimas.

En ese contexto, y como cada año, se han reforzado las fiscalizaciones en torno a los polos comerciales y sectores turísticos: el mall de Viña del Mar y el Muelle Vergara son algunos de esos puntos donde Carabineros reconoce incautaciones de mercadería, pero también de alcohol en la vía pública.

“Esto es un servicio que viene desarrollándose durante todo el año es un trabajo que está coordinado con la anticipación que corresponde con los distintos entes fiscalizadores, por lo tanto, estamos reforzando lo que ya se viene haciendo, debido al aumento de la población flotante y de que la gente anda preocupada de comprar sus regalos, por lo tanto, mantener nuestra presencia activa es súper importante para otorgar seguridad a quienes se desplazan por la ciudad haciendo sus compras navideñas”, dijo el coronel Leonardo Cárdenas, jefe de la Prefectura de Carabineros de Viña del Mar.

ALCOHOL Y OTROS

“Sabemos que el comercio informal tiene una estructura donde hay proveedores, logística y es lo que hemos trabajado durante



LAS FISCALIZACIONES AHABITUALES SE INTENSIFICARÁN POR ESTOS DÍAS.

todo el año y que se está reforzando en estas fechas para evitar que siga proliferando en forma descontrolada” agregó el oficial policial.

El coronel Cárdenas sostuvo además que dentro de los principales puntos a fiscalizar, aparte de los polos comerciales, se encuentra el borde costero, donde ha habido “decomiso de alcohol en el Muelle Vergara, los famosos mojitos que han sido bastante bullados. Hay decomiso de alcoholes, hay decomisos de mercancías, alimentos, entre otros tantos como infracción a la ley de drogas que incluye venta de medicamentos que también están sujetos a control del Ministerio de Salud”, indicó el uniformado.

Por su parte, el delegado presidencial, Yanino Riquelme, explicó que con este tipo de operativos que se realizarán en toda la región, “la idea es prevenir los delitos, pero también prevenir que podamos tener incivildades, comercio ilícito, entre otros”.

DENUNCIA SEGURO AL 4242

En el marco de las fiestas, la seremi de la Mujer, Camila Lazo, señaló que “sabemos que muchas veces las fiestas traen consigo factores asociados a la violencia contra las mujeres, como lo es el consumo de alcohol y otras sustancias, pero que esto no lo justifica. Por lo tanto, el llamado a la población es que todos y todas podemos contribuir a erradicar la violencia contra las mujeres (...) hacer los llamados oportunos a Carabineros, a hacer la denuncia respectiva al 133 o al *4242 de la Subsecretaría de Prevención del delito”.

“Por lo tanto, hay un cúmulo de acciones que vamos a seguir desarrollando. Hoy se viene esta fiscalización, pero es parte de un plan que estamos desarrollando permanentemente y que además, tendrá mucho énfasis en Navidad, Año Nuevo y en toda la época estival. Estamos con todo el Estado desplegado para el bienestar de la comunidad”, sostuvo Riquelme.

RECOMENDACIONES

El seremi (s) de Energía, Jaime Rojas, en tanto, indicó que “es muy importante hacer el llamado a que los productos que se están

comprando, sobre todo electrodomésticos, sean en comercio establecido, que revisen que tengan el sello SEC, para mantener la seguridad íntegra en las casas en tema energético, y generar una compra de calidad, sobre todo hoy en día que queremos que las familias disfruten de estas fiestas de fin de año”.

“Además, invitar a que en la casa mantengamos un consumo regulado, que apaguemos las guirnaldas de árboles de pascua o las que se ocupan en el exterior, para hacer una eficiencia energética”, recomendó Rojas. ☺